



Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern

Am Montag, den 24. Juli 2023 findet von 9:00-11:00 Uhr findet wieder unser jährlicher Burundi Sponsorenlauf statt. Die SchülerInnen haben die Möglichkeit mit einem Lauf ums Schänzle das Projekt „Human Aid“ zu unterstützen. Auch die Eltern sind ganz herzlich zum Mitlaufen eingeladen.

Human Aid leistet Entwicklungshilfe in Burundi, einem kleinen afrikanischen Staat, der noch immer unter den Folgen des Bürgerkrieges von 1994 leidet. Nähere Informationen hierzu finden sie auf der Homepage von „Human Aid“, unter www.project-human-aid.de

Dieses Projekt wurde 1995 von Thomas Fischer initiiert, dem Sohn des Ehepaars Fischer, welches bis 2005 am Ellenrieder unterrichtet hat. Die Arbeit, die Thomas Fischer und seine Kollegen in Burundi leisten, liegt uns, der SMV, sehr am Herzen. Daher möchten wir zu einer regen Teilnahme am Sponsorenlauf aufrufen. Die Startkarten für den Lauf erhalten die Teilnehmer an einem ausgeschilderten Stand vor Ort oder am Donnerstag, den 20.7. in den Pausen vor der Mensa.

Um am Lauf teilzunehmen, benötigt jede Teilnehmerin/jeder Teilnehmer einen Sponsor. Also fragt eure Freunde und Verwandten, ob sie euch für den guten Zweck sponsern wollen! Der gesamte Erlös kommt dem Projekt „Human Aid“ zu Gute.

Die SchülerInnen können das Geld direkt vor Ort abgeben oder später dies bitte in einem verschlossenen Briefumschlag abgeben (Briefkasten vor dem Lehrerzimmer mit der Beschriftung „Burundi“; oder in das Lehrerfach von Frau Majewski oder Frau Zuber) ODER man kann den Betrag auf folgendes Konto überweisen:

Inhaber: *SMV Ellenrieder- Gymnasium Konstanz*

IBAN: *DE09 6905 0001 0026 2392 44*

BIC: *SOLADES1KNZ*

Verwendungszweck: *Burundi*

Nach den Sommerferien können Spendenbeträge auch noch abgegeben oder überwiesen werden. Der „erlaufene“ Gesamterlös kommt dem Projekt „Human Aid“ zu Gute!

Natürlich sind alle Sponsoren, Eltern, Verwandte und Freunde herzlich ans Schänzle eingeladen, um ihre/n Läufer/in anzufeuern.

In diesem Jahr gibt es einen Preis für die Klasse, bei der am meisten Schüler und Schülerinnen prozentual teilgenommen haben.

Wir freuen uns auf euer Kommen!

Mit freundlichen Grüßen
Die SMV

